

# 安岐中央幼稚園 にこちゃん通信

いよいよ、今年度最後の通信となりました。  
1年間、ありがとうございました。

## “お別れ遠足”

9日にお別れ遠足を行いました。

園内遠足となりましたが、近くを散歩し遠足気分を味わいました。また、春探しも行いました。まだまだ、肌寒い日が続いていたのでどうかな？と思いましたが、びっくりつくしの坊やが顔をたくさんだしていました。やっぱり春はそこまできているんですね。

散歩をした後、プレイルームでお友だちを誘いながらシートを敷き、ゲーム形式で自分のおやつをゲット！そして、お家の人の作ってくれたお弁当をおいしそうに食べていました。

園内遠足ではありましたが、みんなで一緒に楽しみながらお別れ遠足を行うことができました。



## “卒園式練習”

毎日、卒園式の練習をみんなで行っています。

式とは…”姿勢をよくする（足・手の置き方）” ”お話をしている人の顔を見る” ”礼をきちんとする”等を自分で気を付けながら式という大切な場を学んでいます。またお別れの言葉では、子どもたちから1年間の思い出を話し合いその中から、言葉をとって文章にしています。”はっきり・ゆっくり・大きな声で”を目当てに自分の担当のところやみんなと一緒に話を頑張っています。

また、年長は証書のもらい方にも頑張っています。一人ひとりなので緊張すると思いますが、とてもすてきなたくましい姿を見せてくれています。

みんな、さよなら・ありがとうの気持ちを込めて、卒園式に取り組んでいます。



## “お別れ会”

ぱんだ組が中心となってお別れ会を行いました。

初めの言葉・卒園児紹介・インタビュー・プレゼント交換・お楽しみゲーム・終わりの言葉です。短い時間でしたが、みんな最後の思いで作りができました。

